## 柏原市 のびのびだより3

七夕飾り千

<u>~旭小のびのびルーム 「竹細工教室」~</u> 6月24日(土)13:45~15:30 @旭小体育館

土曜参観の午後。旭小体育館では、のびのびルーム「竹細工教室」が開催されていました。この日は大きく2チームに分かれて、竹を使った工作が企画さ

れていました。低学年は体育館内で「七夕飾り作り」。

折り紙の得意な民生児童委員さんがちょっと凝った七

夕飾りの準備をしてくれていました。

高学年は体育館の外で、「竹ランタン」

づくり。こちらは健全育成会会長や青少年指導 員さんが担当でした。今回ののびのびルームは 「親子参加可」で募集しており、参観日の午後

ということもあって、おうちの方もたくさん参加してくれていました。ものづくりをする時は、大人の手が多いと助かることも多く、今回も細かい作業や工具を使った作

業があったので、おうちの方も一緒に工作に参加していました。

あっという間に1時間半が過ぎましたが、結果は大成功! 低学年は飾りのたくさんついた手持ちの笹を持ち、高学年はお洒落な竹ランタンを抱え、おうちの方はそれを微笑ましそうに見守りながら、家路についていきました。

作成: 放課後こども教室推進事業運営委員会 事務局(教育部 社会教育課 川畑) ※各教室の取り組みを市内全域で共有し、本事業の活性化を図ることを目的として、 見学の記録を作成し、送信しております。



竹ランタンチーム



